
平成２６年度 臨時市政経営会議 審議結果 

          （全庁にかかる経営戦略会議審議案件） 
 

日時：平成 27年 1月 21日（水）18：00 ～ 18：30 

場所：5階庁議室 

 

【議  題】 区役所等の在り方に関する基本方針（素案）について 

 

【提 案 局】 企画振興局（区政推進課） 

       説明者：原本企画振興局長 

 

【出 席 者】 大西市長、高田副市長、牧副市長、大杉議会事務局長、飯銅総

務局長、原本企画振興局長、木下財政局長、宮本健康福祉子ど

も局長、前田環境局次長、多野農水商工局長、西島観光文化交

流局長、永山都市建設局長、前渕中央区長、中原東区長、永田

西区長、永目南区長、田上北区長、大塚消防局長、西本交通局

事業管理者、寺田上下水道事業管理者、高田市民病院事業管理

者、岡教育長、内田選挙管理委員会事務局長、下川農業委員会

事務局長 

 

【付議内容】 区役所等の在り方に関する基本方針（素案）について確定した

い。 

 

【資  料】 ◇付議事項調書（様式１） 

◇今後の区役所等の在り方に関する基本的考え方について【概

要】 

◇区役所等の在り方に関する基本方針（素案） 

◇（参考資料）区役所見直し実施プログラム一覧【協議出席課 

記載】 

◇政策調整会議内容検討表（様式 4） 

 

【審議結果】 ◆一部修正のうえ了承 

 

【議事概要】 ◇区役所等の在り方に関する基本方針（素案）について、以下

の点に対応の上、了承した。 

       ・曖昧な表現を明確な表現に修正するなど、文言整理をするこ

と。 

 



【審議の経過】◇将来人口推計の出典が、国立社会保障・人口問題研究所によ

るものであることを明記すること。（牧副市長） 

⇒明記する。（古庄企画振興局次長） 

◇「総合出張所と出張所とのサービス格差を解消」という表現

だと、出張所を総合出張所にすると誤解する市民がいるので

はないか。（前渕中央区長） 

⇒どうにでも読めるような曖昧な表現ではなく、利便性を高め

つつ、機能を集約していくということを明記すべき。今後具

体的に再編等に取り組んでいく中で、何かあればこの基本方

針にどう書いてあるかということになる。ここできちんと書

いておいた方が良い。（大西市長） 

⇒利便性を高めつつ機能を集約していくという文言を先に書

く等、記載の順番を変える他、曖昧な表現を修正することと

したい。（古庄企画振興局次長） 

 


